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江戸川総合人生大学同窓会発行 同窓会だより第 16号 

平成 25年 12月 9日発行     

＊ 第 7回江戸川総合人生大学同窓会総会 

＊ 新役員にアンケート 

＊ ホームページを のぞいてみよう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長就任挨拶    

 第７期同窓会は、10月 29日の総会で 10名の役員と 41名のクラス幹事を選出、承認し活動

をスタートさせました。決定された活動方針では「会員ひとりひとりが、ゆとりを感じ、生き

がいを感じることができる活動」を目指します。このことは組織運営やイベントの実施に当た

り、特定のマンパワーに頼ることなく、様々な経験と能力を持った方々がそれぞれの得意とす

る持ち場で活躍し、その結果生きがいや達成感を感じられる同窓会にしていくことです。 

 江戸川総合人生大学は今年 10月で発足 10年を迎え、区民の中にも卒業生の地域貢献活動が

認知されつつあり、多くのボランティアグループが活躍されています。成熟期を迎えた中で人

大ボランティアグループが町内会や地縁の強いグループ、また行政組織との交わりの在り方に

は、多くの課題があるように感じられます。そのようなことにも同窓会として指針を示せれば

と考える今日この頃です。 

                 江戸川総合人生大学同窓会会長 谷口 祝三（介６） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

退任挨拶 

会長職１期２年を無事に務めることが出来たのは役員はじめクラス幹事の皆様、そして会 

員の皆様の強力なバックアップと実行力の賜物と改めてこの場をお借りして感謝申し上げま

す。 

同窓会の存在感や認知度を高め、会員に喜んでいただけるには何をすべきかを２年間を通 

して実行してきました。幸い多くの会員のご支持をいただき目的を達成することができまし 

た。 

同窓会では学科・学年という壁を超えて新しい仲間と活動できることで、２年間の学習と 

は違った達成感を味わえる場だと思っております。今後も新体制のもと多くの方々が活動に 

関心を向けて目的を達成することを願っております。 

                             川瀬 隆弘（国 4）  

 



第 4 代会長  谷口祝三（介６）  

① コーラスグループ「フリージア」（介護福祉施設への出張コーラス） 

② 人大で学んだことがきっかけとなり、ホームヘルパー2級を取得。デイサービス施設            

での送迎、障がい児童の移動支援を行うようになりました。また、社会福祉協議会で 

生活サポーターを行い、成年後見人の役割の一端を担えるようになりました。人生の 

幅が広がったように感じています。 

③ 歌です。カラオケ、詩吟、第九の合唱など喉を使うことに凝っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 副会長    竹原京美（江１） 

① 「ほっとけない」だけなのですが、ただいま休眠中です。仕事もしているので同窓会 

活動で手一杯です。そろそろ目を覚まさないと忘れられちゃうかな？  

② １期生と言うことで人大自体が手探りの状態だったように思います。先生方や事務局 

と一緒に歩んできたと思っています。卒業時に 1期生有志で「すきま南風」を立ち上 

げました。「お休み処 小岩の茶店」を企画･運営し地域の方とのコミュニケーション 

をとってきました。今年３月に解散しましたがとても残念です。 

③ 「水墨画」かなぁ？ なかなか描く時間がとれないのが悩みです。 

 副会長    田中繁雄（江６） 

① 「江戸川ガイドグループ」「パソコンサポートの会」護岸美化活動 町会活動 他 

② まちづくり 6期生の方々と巡り逢えた点で、卒業した現在も各種ボランティア活動を 

楽しく一緒におこなっています。（飲み会も付随していますが） 

③ 懐メロ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい役員ってどんな人？ アンケートに答えてもらいました。 

質問 ① 今関わっているボランティアは？   

② 人大（学生・同窓生）ですごしてきて心に残っていることは？   

③ マイブームを教えて下さい。  

    

 

 

 

 

 

＜第 7回総会報告＞  総会議事録の抜粋です。詳しくはホームページを見て下さい。 

平成 25年 10月 29日（火） 江戸川区総合文化センター研修室にて開催。140名出席。 

司会 千倉洋子（介 2・子 5） 議長 千葉透（国 2） 書記 川島多美子（介 6） 川本幹子（介 6） 

＊第 6期の活動報告・会計報告・監査報告一括審議。 拍手多数により可決。 

繰越金への質問あり。→ 年度前の会費支払い・２年分支払いなどにより発生している。 

＊第 7期役員選出・クラス幹事紹介（各クラス選出）  拍手多数により可決。 

クラス幹事と連絡員について。クラス幹事選出が難しい期があるとの質問あり。→ 課題として受け 

止め第 7期体制で明確にさせていく。 

＊第 7期活動方針・予算案一括審議  拍手多数により可決。 

慶弔費規定・「人大と同窓会のあるべき委員会」・学科名変更の場合などについて質問あり。→新体制 

で明確にしていくとともに、構想を深め提言していきたい。   

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動部会部会長  足立静子（介７） 

① ２年次社会活動体験で活動した、熟年ふれあいセンター、ミニディサービス、特 

別養護老人ホームでのボランティアを継続しています。若年性認知症家族会の事 

務局でのボランティアもしています。 

② 介護福祉のモデル事業となる施設や講師の方々の授業で感銘を受けとても贅沢な

時間を過ごせたこと。いろんな方との出会い。 

③ 神社仏閣巡りに目覚めました。癒しとウオーキングをかねて出かけています。 

総務部会部会長  品田正子（国１） 

① 「パソコンサポートの会」「江戸川アリスの会」「あいうえおの会」 

② 在校生・卒業生そして事務局に一時籍を置き、学長はじめ講師や区の方々と関わ 

り、江戸川総合人生大学全体の運営を見渡すことができた。 

③ ソーシャルメディアを通じた友達や友達との交流。ＰＣやＩＣＴ（情報通信 

技術）のトレンドと活用。 

広報部会部会長  小杉裕子（子５） 

① 「劇団５期」「江戸川区手をつなぐ育成会（親の会）」「ＮＰＯ法人すみれの庭」 

② クラスのみんなとの出会いが一番です。そこから多くのことが広がりました。 

③ マイブームないです。子育て奮闘中！ 

 

書 記 小泉美江子（国７）  大塚恭子（江８） 

      クラス幹事会の案内・議事録作成などを担当しています。 

会 計 冨士野いつ子（江６） 斉藤幸江（介７） 

      皆さんからお預かりした会費の管理をしています。 

 

＜北野 大 学長講演＞ 

総会終了後、北野学長の講演会が開催されました。明治大学を定年退任され、現在は淑徳大

学教授でいらっしゃいます。 

人間のミスや機械の故障などからおこる危険を抑える「安全学」の事例や、人違いから入った

テレビ界のエピソードなど、それぞれが興味深くおもしろく、もっとお聞きしたい短い 1 時間

でした。最後に人生観をお話し下さいました。「まじめに取り組めばどんな経験も無駄はない。」

「人間は平等、威張る必要はない。」「やってみせ、いって聞かせて、させてみて、褒めてやら

ねば人は動かじ。」 

 

総会･講演会終了後には、懇親会が開催されました。懐かしい顔ににっこり。楽しい余興もありました。 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページを のぞいてみよう！ 

              

 

 

 

 

 

   はじめのタイトル。 

実はこの前に仕掛けあり！ 

  のぞきに来て下さいね。 

 

 

 

 

 

 

 

アドレスはこちら。http://jinseidaidousou.web.fc2.com/ 

人大のホームページからもリンクしています。 

同窓会のイベント、クラス幹事会の様子はもちろん、人大

ボラ連参加グループのイベントの案内、会報なども掲載し

ています。 

 

「うちのイベントも載せてほしい。」「グループ紹介を作っ

たから載せて！」という方は、メールにてお寄せ下さい。 

ホームページの「ここへ」をクリックして下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜事務局より＞ 

4月以降メンバーが変わりましたので、写真とマイブームを添えて改めてご紹介させていただ

きます。 稲田昌輝 担当：国 10・子９「下町居酒屋探検隊の一員。夜ごと美味しい肴を求め

て彷徨ってます」 田村志穂 担当：子 10・介９「マンゴーソースたっぷりのヨーグルト。グ

ッドなモーニングのはじまりです」  秋吉和英（区職員）「赤ちゃんのおむつ替え。手間取っ

ていたら腰を痛め…頑張ります！」 石川麻美 室長（区職員）「今年の春から 33冊読破!毎晩

、東野圭吾の世界に浸っています」  

山本晴彦（スターツ業務責任者）「ゴルフに夢中です。やっ 

と 100が切れるようになってきたので楽しいです」 中村 

季里子 担当：介 10・江９「BSの旅番組での世界旅行には 

まっています。23カ国行きました」 鈴木英也 担当：江 

10・国９「近くの山にはまっています。今年は 15回ほど 

登山しました！」 以上、7名で日々奮闘しています。 

大学にお越しの際は、お気軽にお声掛けください。 

 

 

 

 

 

 

                            

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

＜れんらくじこう＞ 

総会も無事終了しました。当日の質問事項は 7期第 1回クラス幹事会で話し合われました。 

住所の変更などクラス幹事を通じてお知らせ下さい。会費はおさめていただきましたでしょ

うか？みなさまからお預かりした会費で、イベント活動の準備・会報発行などがおこなわれ

ます。ご協力よろしくお願いします。 

                                    

＊第 7期広報部会＊ 

部会長 小杉裕子（子 5） 副部会長 白井昌夫（江 7） 

矢作弘子（国 3） 土本貞子（国 3） 新民子（介 3）  

今号は前広報部会メンバーも参加しています。 

 

忙しい時期となります。ご自愛下さいますよう。 

 

 

 

 

「事務局」は現役学生だけでなく

卒業生にとっても大事なメンバー

です。 

 

 

 

 

http://jinseidaidousou.web.fc2.com/

